

Va Senado por crudo en 59 dls.- Arroyo (El Reforma 23/10/09)

Va Senado por crudo en 59 dls.- Arroyo (El Reforma 23/10/09) Asegura el legislador que se punganrá por generalizar los impuestos Jessica Becerra / Enviada Cancún, México (23 octubre 2009).- Francisco Arroyo, vicepresidente del Senado dijo que la propuesta de los senadores para el precio del barril en la Ley de Ingresos 2010 será de 59 dólares por barril de petróleo. Entrevistado luego de su participación en el 4º Foro Pyme de Uniones de Crédito, aseguró que aunque el pronóstico es de 63 dólares, la propuesta se quedará en 59 dólares. "Cuando hablé de 63 es un pronóstico que me imagino, puede ser promedio, pero la propuesta es dejarlo en 59", comentó. Cuestionado sobre el nivel de los impuestos que se acordará, señaló que el Senado pugnará porque sean generales. "Pugnaremos porque sean generales (los impuestos). No nos vamos a exponer a generar algunos tributos inconstitucionales, si vamos a poner algún impuesto a las paletas de hielo, pues es a todas, no podemos excluir a las de naranja porque los que se sientan agraviados pueden ir a la Corte", mencionó. Respecto a lo que sucedió ayer durante la comparecencia del Secretario del Trabajo, Javier Lozano, en la Cámara de Diputados, el funcionario censuró la actitud de los legisladores. "Quienes no tengamos la capacidad de hacer valer nuestros argumentos con las armas de la razón, de la lógica, de la inteligencia y el entendimiento, no merecemos ser representantes populares. "Los censuro porque los legisladores no podemos hacer eso, debemos sentarnos en la mesa y acordar. La clase política que no acuerda está condenada al fracaso y a su desaparición", declaró Arroyo.